

芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなぐ ずっと輝くまちめむろ～

No.9

令和3年10月28日発行

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局(芽室町教育委員会)

芽室西中学校にて全校ゴミ拾い活動！

芽室西中学校の開校30周年を記念して、全校生徒による学校周辺のゴミ拾い活動がおこなわれました！

地域ボランティアの方も参加し、生徒たちと会話をしながら活動していただきました。

歩いてみるとゴミが茂みに投棄されており、すぐにゴミ袋がいっぱいになってしまいました。生徒たちも不法投棄の多さに驚いていました。

今回のこの経験から、ゴミはゴミ箱にという当たり前のルールを守るとともに、環境美化に積極的に取り組む人になって欲しいですね！



芽室西小学校で学習発表会の消毒作業！



今年度の芽室西小学校の学習発表会は、コロナ禍ということもあり学年ごとに開催されました。そのため、保護者が入れ替わるタイミングでの椅子の消毒をおこないました。

入れ替わりの時間が短い中でしたが、ボランティアの皆さんのが迅速かつ丁寧な作業によって、滞りなく学習発表会を進めることができました。

また、昨年度に引き続き、保護者限定ではありますが、学習発表会の様子をYouTubeで配信いたします。

CSコーディネーターのひとりごと

芽室西小・芽室西中担当 芳野 都馬



緊急事態宣言が明け、少しずつボランティア活動を再開しています。三密に気を付けながらの活動にはなりますが、地域の方々が学校に入って子どもたちと関わっている姿を見ると、コーディネーターとしてのやりがいを感じます！